



GRANADA

# El PTS de Granada desarrollará proyectos con una inversión de 60 millones en los próximos dos años

23.11.10 - 17:00 - EFE | GRANADA

El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) de Granada desarrollará 23 nuevos proyectos que van a suponer una inversión cercana a los 60 millones de euros entre inversión pública y privada en los próximos dos años.

Estos proyectos, de los que ha informado este martes la Junta de Andalucía, han sido incentivados en su mayoría mediante la convocatoria del Ministerio de Ciencia e Innovación denominada "Innplanta 2010" en sus dos modalidades, proyectos públicos y proyectos privados con 43 millones de euros.

El delgado de Economía, Innovación y Ciencia, Francisco Cuenca, junto al rector de la Universidad de Granada, Francisco González Loderiro, ha señalado que los nuevos proyectos empresariales confirman "el éxito" del proyecto Parque Tecnológico granadino, al ser el que más incentivos ha recibido de Andalucía en esta convocatoria.

Los nuevos edificios, que se construirán en su mayor parte en suelo propiedad de la Junta de Andalucía, y los proyectos incentivados permitirán consolidar el nuevo modelo de desarrollo económico impulsado en el PTS, así como sectores tradicionales como el de la construcción y el de servicios durante estos años.

## Privados y públicos

Los proyectos incentivados en el área privada han recibido una ayuda de más de 10 millones de euros y van a suponer por parte de las empresas más de 30 millones de inversión. Entre ellos destaca el Centro de I+D de Máster Diagnóstica, El edificio de Vircell, el nuevo centro de Neuron Biopharma y el equipamiento del Instituto de Flebología.

En los proyectos desarrollados por instituciones públicas se encuentra la construcción de un nuevo centro que va a dar salida a las empresas que se encuentran en el vivero de la Junta de Andalucía en el PTS y que requieren de más espacio para su actividad.

En total, los 34 millones de euros del programa Innplanta se van a distribuir en catorce proyectos empresariales, tres proyectos de la Universidad de Granada, dos de la Fundación Medina, dos de la Fundación Progreso y Salud, uno de la Fundación PTS y otro más entre Universidad de Granada y Fundación PTS.

A estos proyectos incentivados en Innplanta hay que unir otros dos proyectos empresariales como Althia que se va a desarrollar en el edificio Genyo y Alt Radical Bitec que se desarrollará en el Centro de Desarrollo farmacéutico.

## TAGS RELACIONADOS

granada, desarrollara, proyectos, inversion, millones, proximos, años

## ANUNCIOS GOOGLE

### Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate  
www.CursosRenovables.es

### Cursos FP en Granada

Obtén el Título Oficial de FP en Granada. Prácticas y Bolsa Empleo.  
www.CursosFormacionProfesional.com

### FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €  
www.FenixDirecto.com/Seguros\_Fenix

### Psiquiatras en Granada

Isep Clinic Granada Centro multidisciplinar  
www.psicologosgranada.com

Powered by SARENET

## ENLACES VOCENTO

ABC.es  
El Correo  
nortecastilla.es  
Elcomerciodigital.com  
SUR digital  
Qué.es  
La Voz Digital  
Punto Radio  
hoyCinema  
Infoempleo  
11870.com

Hoy Digital  
La Rioja.com  
DiarioVasco.com  
Ideal digital  
Las Provincias  
El Diario Montañés  
Laverdad.es  
Finanzas y planes de hoyMotor  
Autocasion  
Hoyvino